

Era su primer día de trabajo

# Enfermera chilena muere tras caer avión en Londres

● La nave que transportaba a cuatro personas con destino a los Países Bajos, se estrelló en el aeropuerto de Southend.

**N**uevos antecedentes han surgido sobre la ciudadana chilena que murió en el trágico accidente aéreo ocurrido este domingo en Londres, Inglaterra. La aeronave, una avioneta que transportaba a cuatro personas con destino a los Países Bajos, se estrelló en el aeropuerto de Southend. Lamentablemente, todos los ocupantes fallecieron producto del impacto.

Este lunes, el medio británico BBC confirmó que la ciudadana chilena de 32 años, identificada como María Fernanda Rojas Ortiz, acababa de comenzar su primer día de trabajo como enfermera de vuelo, jornada en la que lamentablemente falleció.

María Fernanda estaba casada, era egresada de la Universidad San Sebastián en Santiago y contaba con una mención en enfermería de aviación. Creció en



Chuquicamata, el histórico pueblo minero cercano a Calama, en la región de Antofagasta. Había vivido en Alemania y actualmente residía en los Países Bajos.

Una de sus amigas cercanas, Anna Smith, relató al medio británico, “Tenía un corazón generoso y era humilde. Eligió una profesión que reflejaba eso. Estaba muy emocionada por este nuevo

trabajo; era su primer día. Era encantadora, extrovertida y divertida. Tenía muchos sueños por cumplir. Todos estamos en shock, no podemos creer que esto haya pasado”.

Después de la tragedia, amigos de María Fernanda iniciaron una campaña en GoFundMe para reunir fondos que permitan repatriar su cuerpo a Chile.